
令和 4年 11月 25日 19:30～

於 西新町スペースラボ

■活動経過等報告

・景観タウンウォッチングについて、柴田代表、中山副代表の 2名 に姫路市まちづくり指導課より正式に講師依頼

があった。(11中旬)

・神戸新聞姫路支局に 12月 の楽市について告知記事の掲載を事務局より依頼 した。(11下旬)

歴史と出会ぇるまちづ くり船場城西の会 第 220回定例会

口代表挨拶

■第 82回船場御坊楽市 12/4(日 )について

・前日4時に集合 し、テン トの準備を行いたいが 2張 りで足る予定。当日準備は 7時半頃集合。

・永井産業が例年通 リカレンダー屋を出店予定。

・下山酒店出店については期限付酒類販売免許に関しての準備不足で今回は見送 り。

■その他

■忘年定例会について

・開催日時について

林さんの話では基本は火木土に開ける感 じだが皆さんに合わせますとの事。 17日 はよそとの相席、24日 は無理。

・事務局は多忙につき欠席するが出欠だけは楽市までにとりまとめを行う。

■除夜の鐘 12/31(■ )

昨年同様、振舞は行わず、焚火、受付、整理のみを行 う。

撞鐘記念票は作成するが、整理札は作成せずそのまま並んで買 うこととする。

集合時間は夜 11時頃とし、接待もないので動員も無理のないように実施する。

照明電源については楽市実施時に段取 りを確認 しドラムの準備等を行う。

焚火の準備は 12/31の朝 9時に行い、焚火の後片付けは 1/4午前中に行いたい。

消毒スプレーや手袋については昨年同様に一応用意するが、使用については参加者の判断にまかせたい。

■今後の活動予定

・景観タウンウォッチング 3/12(日 )詳細については裏面の前回議事録参照のこと

・春のまちあるき 3/26(日 )

■次回定例会は忘年定例会となります。同時はこの定例会で決めます。■



歴史と出会ぇるまちづくり船場城西の会 2022.10.28第 219固 定例会議事録 :於 西新町スペースラボ 19i30～20:30

柴田武志  中山栄―郎 下山裕史 久保岡l

4人での会議の為、割愛。 下山事務局が行 う。

かわぅ版について

発注ミスでA5判になった。10/15に まち歩きチラシと共に40ヶ所に発送した。

除夜の鐘 (12/31・ 土)について

本徳寺への謝礼について

7/17の講演会会場謝礼 3.000円 を納めた。

まち歩き「播磨国風上記ゆかりの地と西国街道をたずねて」 (10/23・ 日)振 り返 り

参加者 17名 、広報ひめじ、神戸新聞の告知記事掲載がなかったことも影響 した。

スタッフ9名 (6名 同行、受付 3名 )が参加、参加者には充分な対応ができた。薬師山、景福寺山両方を登るのはきつい

ので、播磨風上記めぐりのコースは再考、また景福寺山頂は荒れた状態で蚊が多く、草刈 り事業やまち歩き時期を考え

る必要がある。

第 82回船場御坊楽市 (12/4・ 日)について

店が少ないため、甘酒と酒類の販売をする方向で準備する。

忘年定例会について

施設がないため、昨年同様、振舞は行わず、焚火、受付、整理のみを行う。

中山副代表が市まちづくり指導課へ 10/24・ 月に打ち合わせに行った。今年度は船場城西地区で行いたいので協力を

お願いしたいとの事。募集型で昨年は抽選になった。30名 ～50名 で 2班に分けて案内、会から2名の講師 (案 内人)

が参加し、可能なスタッフは同行する。講師は柴田代表、中山副代表とし、2名分の講師料が出る。

コースは西二階町東入口に集合し、10時～2時間程度、今井内科、自鷺橋、橋屋、境橋、初井家、船場御坊、藤森家、

棉屋で解散。内部見学は船場御坊 (本堂、大玄関、行在所)、 藤森家、棉屋 今後、姫路市と内容を詰めて行く。

路市景観ウォッチング(3/12・ 日)への協力について

春のまち歩きについて

3/26(日 )に 開催する。

■次回定例会は忘年定例会となります。日時はこの定例会で決めます。■
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1代表挨拶

12月 に行うが、下山事務局は繁忙期で不参加予定。

事務局から林さんに店の空きを確認した上で、11月 の定例化で開催日を決定する。


